

Strasbourg, vendredi 27 Mars 2026

Mesdames, Messieurs,
Chers membres du Congrès,

En ma qualité de Conseiller régional et président de la commission des affaires européennes, transfrontalières et internationales de la Région Grand Est, j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature au poste de Vice-président de la Commission de l'inclusion sociale et de la dignité humaine du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'Europe.

Fortement engagé dans les dynamiques européennes, je suis convaincu que les autorités locales et régionales sont des acteurs clés pour promouvoir des sociétés plus inclusives, solidaires et respectueuses de la dignité de chacun. La mission de cette Commission, fournir des contributions des collectivités territoriales à la promotion et à la mise en œuvre des valeurs fondamentales du Conseil de l'Europe dans les domaines de la cohésion sociale, de l'égalité et de la non-discrimination, résonne pleinement avec mon engagement politique et mes responsabilités actuelles.

À travers mon mandat, je m'attache à développer des coopérations concrètes et transfrontalières, contribuant à renforcer l'accès à l'emploi, à la formation, aux services publics et à la citoyenneté pour toutes et tous. La Région Grand Est, en tant que territoire résolument européen, offre un cadre d'action exemplaire pour expérimenter des politiques d'inclusion adaptées aux réalités locales, en partenariat avec d'autres collectivités européennes.

Dans un contexte marqué par des mutations sociales profondes, migrations, vieillissement des populations, discriminations multiples, défis émergents liés aux technologies et à l'accès à l'information, je souhaite mettre mon expérience au service des travaux de la Commission. Je suis particulièrement attaché à la promotion et à la sauvegarde des droits fondamentaux, à la lutte contre toutes les formes de discrimination, à la prévention de la violence envers les groupes vulnérables, ainsi qu'au soutien des politiques en faveur des jeunes.

Mon engagement se fonde également sur la volonté de renforcer la cohésion sociale dans les territoires, de soutenir les autorités locales et régionales dans l'élaboration de réponses inclusives, et de favoriser le partage de bonnes pratiques entre élus. Je suis convaincu que l'implication des citoyens dans les processus décisionnels est un facteur déterminant d'une démocratie locale vivante et d'un développement social durable.

Convaincu que l'échelon local et régional est essentiel pour relever concrètement les défis sociaux et humains auxquels nos sociétés sont confrontées, je serais honoré de contribuer activement aux travaux de votre Commission en qualité de Vice-président, dans un esprit de dialogue, de coopération et d'efficacité.

Je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de ma haute considération.

Christian Debève
Groupe politique: GILD



Strasbourg, Friday March 27, 2026

Ladies and Gentlemen,
Dear Members of the Congress,

In my capacity as Regional Councillor and Chair of the Committee on European, Cross-border and International Affairs of the Grand Est Region, I have the honour to submit my candidacy for the position of Vice-Chair of the Committee on Social Inclusion and Human Dignity of the Congress of Local and Regional Authorities of the Council of Europe.

Deeply committed to European dynamics, I am convinced that local and regional authorities are key actors in promoting more inclusive, supportive societies that respect the dignity of every individual. The mission of this Committee, i.e., to provide contributions from local and regional authorities to the promotion and implementation of the fundamental values of the Council of Europe in the fields of social cohesion, equality and non-discrimination, fully resonates with my political commitment and current responsibilities.

Through my mandate, I strive to develop concrete and cross-border cooperation, helping to strengthen access to employment, training, public services and citizenship for all. The Grand Est Region, as a resolutely European territory, provides an exemplary framework for implementing inclusive policies adapted to local realities, in partnership with other European authorities.

In a global context marked by profound social changes, such as migration, ageing populations, multiple forms of discrimination, and emerging challenges related to technology and access to information, I wish to place my experience at the service of the Committee's work. I am particularly committed to promoting and safeguarding fundamental rights, combating all forms of discrimination, preventing violence against vulnerable groups, and supporting policies in favor of young people.

My commitment is also driven by the desire to strengthen social cohesion within territories, to support local and regional authorities in designing inclusive responses, and to encourage the sharing of best practices among elected representatives. I am convinced that citizen participation in decision-making processes is a key factor for a vibrant local democracy and sustainable social development.

Convinced that the local and regional level is essential to effectively address the social and human challenges faced by our societies, I would be honored to actively contribute to the work of your committee as Vice-Chair, in a spirit of dialogue, cooperation and efficiency.

Yours faithfully,

Christian Debève
Political group: ILDG

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Christian Debève', with a stylized flourish underneath.